
昨年度より計画していた（雨のため延期になっていた）鳳来寺山の
ハイキング。念願かなって当日は快晴でした。紅葉もみごとで秋
を沢山感じ取ってくれたのではないでしょうか。
急な岩場や絶壁などもあるので、全員ケガもなく無事下山して
きてくれた時はほっとしました。
仲間と一緒に頑張れることが体験出来て本当に良かったですね。

2組のケーキ

2つともおい

しそうだったね。

クリスマス会の優秀組賞は

3組でした。ケーキ部門は2組
今年のクリスマス会は舎営（泊まり）ではなかったので スタンツ部門も3組の

工作（スノードーム作り）、ケーキ作り、スタンツ発表、 「4匹のこぶた」でした。

ゲーム、プレゼント交換など盛りだくさんにしました。
今年の目標の1つである、ワクワクを楽しみ、思い出に スタンツ　1，3組　劇

残してほしかったからです。 2，4組　マジック

クリスマス会のサブテーマは「仲間とのクリスマス会 ケーキはどの組もおいしそうで

を通してクリスマスを楽しみ、宗教心など目に見えない 接戦でした。ゲームはやみ夜の

ものへの感謝の気持ちを養う」でした。くまスカウトの活躍 指令をやりました。

が頼もしく、しか、うさぎスカウトの元気で楽しそうな 盛り上がったね。

姿をみて、今後の活動がますます楽しみになりました。

伊藤隊長
カブ隊の隊長になってようやく1年が過ぎましたが、1年目は前の年を意識してのプログラムだったと
思います。今年度はスカウトが興味をもって楽しく活動できるプログラムを副長と一緒に考えて展開して
いきたいと思います。

Ｓ副長
Ｙ副長 昨年度はビーバーの副長補でしたが、今年度
今年度の抱負は「パワフルにかっこ からカブ隊の副長をやらせて頂いています。
よく、元気よく活動しよう!!」です。 よりボーイスカウトらしい活動に携われるので
よろしくお願いします 楽しみにしています。

Ｙ副長
Ｓ副長 今年度から副長にならせていただいて、大変な
とにかく何をやったら良いか分かって 事もありますが、仲間と活動することは
いないので、隊集会を重ねるごとに私 とても楽しくやりがいを感じています。
も副長らしくなれると思い頑張って 活動を通じてスカウト１人１人が仲間と共に
いくので、皆さんよろしくお願い 成長していってくれることを願っています。
します。

ハイキング　2012.11.18　　鳳来寺山

クリスマス会　2012.12.9　　積志公民館

リーダー挨拶
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